



# 翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

## こどもの詩コンクールおめでとう！

このコンクールは、KAB（熊本朝日放送）が主催し33年目を迎えるコンクールで、家族をテーマにしたものです。5年生の坂本るりさんがお父さんに対する思いを詩に表し、見事優秀賞に輝きました。

10月31日(月)には、表彰と撮影のため、KABのスタッフの方が来校されました。



私が嬉しかったのは、表彰後に「るりさん、おめでとう！」と個人的に拍手や声かけをしていた子が多くいたことです。友達の頑張りや成功と一緒に喜ぶことができると、素晴らしいです。また、今回は選ばれなくても挑戦した子も立派です。挑戦するたびに必ず成長があるからです。なお、土曜日の11時40分から「家族のWA」という番組で放映される予定です。楽しみですね。

## 稲刈りを体験しました。

5年生は、地域や保護者の方と一緒に稲刈り体験を行いました。6月に田植えを行い、休日に稲の育ち具合を見に行った子もいました。かかしが子供たちを待っているようでした。鎌を使って刈るのが難しく苦戦していましたが、教えてもらいながら全部刈り終えることができました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



## すっかりきれいになりました。

10月30日(日)PTA有志の方と職員で美化作業を行いました。用水路にたまっていた砂や泥を丁寧にくっていただきました。運動場周囲もきれいに草刈りをしていただきました。協力していただいた皆様の温かいお気持ちに感謝申し上げます。



## 修学旅行で学んできました。

11月10日(木)から11日(金)にかけて、6年生は長崎へ修学旅行に行きました。二日間とも好天に恵まれ、しっかりと見学できました。初日は、平和公園からフィールドワークで歩き続けることが多く、最後の語り部の方の話聞く頃は、疲れていましたが、



身乗り出して聞く姿やメモをとる姿（語り部の方からはメモはとらなくていいと話されました。）がありました。二日目は、集団行動がよくなり、最後のハウステンボスでは、男子全員が10分前に集まるなど自主的に行動できました。いい姿でした。



## 公開授業研究会

11月4日(金)に3年生は、人権学習の公開授業でした。友達の見え方をしっかり聞き合う姿に、他校の先生方から温かい雰囲気だとお褒めの言葉をいただきました。

